



# UN AMOR MUERTO

En mi corazón había un amor, que nunca fue correspondido. La huesuda se lo llevó y yo me quedé sin sentido.

Me enamoré de una persona que nunca me quiso amar. Ahora solo queda el recuerdo  
De lo que nunca pudo pasar.

La huesuda se lo llevó y con él se llevó mi ilusión, ahora solo queda el dolor de un amor sin solución.

Cada noche en mi soledad, me pregunto por qué no fui suficiente ¿Por qué no pude hacer que me amara? ¿Por qué no pude ser su confidente?

Pero la vida sigue adelante y yo tengo que seguir también aunque mi corazón esté roto y mi alma llore por lo que no fue.

Así que le digo adiós a ese amor que nunca fue para mí y aunque me duela en el alma sé que algún día sanará aquí.

JACQUELINE FRÍAS ENRÍQUEZ 1SM